

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Baleares referente a las oposiciones a dos plazas de Practicantes de la Clínica Mental de Jesús.

Lista provisional de admitidos y excluidos de las mismas:

Admitidos

Don Maximino Ricardo Monroy Pelayo.
Don Rafael Monjo Dalmáu.
Don Gregorio Bartolomé Clar Perpiñá.
Don José López Canorea.

Excluidos

Ninguno.

Concediéndose un plazo de quince días para que los interesados puedan formular sus reclamaciones, a tenor de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Lo que se hace público a los efectos reglamentarios.
Palma de Mallorca, 3 de mayo de 1972.—El Presidente.—3.321-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se hace pública la composición del Tribunal del concurso restringido para provisión de una plaza de Jefe de Sección de la Escala Técnico-Administrativa de esta Corporación.

Tribunal del concurso restringido para provisión de una plaza de Jefe de Sección de la Escala Técnico-Administrativa de esta Corporación:

Presidente titular: Ilustrísimo señor don José Antonio Perelló Morales, Presidente de la Diputación Provincial.

Presidente suplente: Don Vicente Valls Abad, Diputado provincial, Vicepresidente de la Comisión de Personal.

Vocales:

Titular: Don Rafael Rodríguez Moñino y Rodríguez, Secretario general de la Diputación.

Titular: Don Manuel Martínez Pérez Lurbe, Abogado Jefe de la Abogacía del Estado de esta ciudad.

Suplente: Don Fernando Raya Medina, Abogado del Estado de la misma.

Titular: Don Juan Galvañ Escutia, Catedrático de Derecho de la Universidad Literaria de Valencia, en representación del Ministerio de Educación y Ciencia.

Suplente: Don Fernando Vicente Arche Domingo, Catedrático de la misma Universidad.

Titulares: Don Enrique Bueso Martín, Jefe del Servicio Provincial de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales; y

Don Manuel Jiménez Segovia, Jefe de Sección del Gobierno Civil de esta provincia, indistintamente.

Secretario: Don Rafael Molina Mendoza, Oficial Mayor de la Diputación Provincial.

Valencia, 25 de mayo de 1972.—El Presidente, José Antonio Perelló Morales.—El Secretario general, Rafael Rodríguez Moñino y Rodríguez.—3.756-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se hace pública la composición del Tribunal del concurso restringido para provisión de tres plazas de Médico Jefe de Servicio de la especialidad «Psiquiatría», secciones A, B y C, del Instituto Psiquiátrico Provincial del Padre Jofré.

Tribunal del concurso restringido para provisión de tres plazas de Médico Jefe de Servicio de la especialidad «Psiquiatría», secciones A, B y C, del Instituto Psiquiátrico Provincial del Padre Jofré.

Presidente titular: Ilustrísimo señor don José Antonio Perelló Morales, Presidente de la Diputación Provincial de Valencia.

Presidente suplente: Don Vicente Valls Abad, Diputado provincial, Vicepresidente de la Comisión de Personal de la misma.

Vocales:

Titular: Don Pedro Malabia Navarro, Médico Jefe de Servicio del Instituto Psiquiátrico Provincial.

Titular: Don Miguel Rubio Moreno, Médico adjunto de la Inspección de Enseñanza Media, en representación de la Delegación Provincial de Educación y Ciencia.

Titular: Don Julian Celma Hernández, en representación del Colegio Oficial de Médicos de Valencia.

Suplente: Don Ramón Bellot Castelló, del mismo Colegio.

Titular: Don Manuel Cabateiro Goas, Director del Sanatorio Psiquiátrico de Toen (Orense), en representación de la Comisión Central de Coordinación Hospitalaria (Ministerio de la Gobernación).

Suplente: Don Francisco Javier Morales Belda, Director del Sanatorio «Conde Romanones» (Guadalajara), en representación de la citada Comisión.

Secretario: Don Rafael Rodríguez-Moñino y Rodríguez, Secretario de la Diputación o funcionario en quien el mismo delegue.

Valencia, 25 de mayo de 1972.—El Presidente, José Antonio Perelló Morales.—El Secretario general, Rafael Rodríguez-Moñino y Rodríguez.—3.758-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se hace pública la composición del Tribunal del concurso restringido para provisión de una plaza de Subjefe de Sección de la Escala Técnico-Administrativa normal de esta Corporación.

Tribunal del concurso restringido para provisión de una plaza de Subjefe de Sección de la Escala Técnico-Administrativa normal de esta Corporación:

Presidente titular: Ilustrísimo señor don José Antonio Perelló Morales, Presidente de la Corporación.

Presidente suplente: Don Vicente Valls Abad, Diputado provincial, Vicepresidente de la Comisión de Personal de la misma.

Vocales:

Titular: Don Rafael Rodríguez Moñino y Rodríguez, Secretario general de la Corporación.

Titular: Don Manuel Martínez Pérez Lurbe, Abogado Jefe de la Abogacía del Estado.

Suplente: Don Fernando Raya Medina, Abogado del Estado de la misma.

Titular: Don Juan Galvañ Escutia, Catedrático de Derecho de la Universidad de Valencia.

Suplente: Don Fernando Vicente Arche Domingo, Catedrático de la misma Universidad.

Titulares: Don Enrique Bueso Martín, Jefe provincial del Servicio de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales; y

Don Francisco Jiménez Marrades, Jefe de Negociado del Gobierno Civil de esta provincia, indistintamente.

Secretario: Don Rafael Molina Mendoza, Oficial Mayor de la Diputación.

Valencia, 25 de mayo de 1972.—El Presidente, José Antonio Perelló Morales.—El Secretario general, Rafael Rodríguez Moñino y Rodríguez.—3.757-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz referente a la convocatoria para cubrir en propiedad por concurso de méritos la plaza de Oficial Mayor de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial de la Diputación Provincial de Madrid» número 121, de 24 de mayo actual, se anuncia convocatoria para cubrir en propiedad por concurso de méritos la plaza de Oficial Mayor de este Ayuntamiento.

Para tomar parte en este concurso los interesados deberán pertenecer al Cuerpo Nacional de Secretarios de Administración Local de primera categoría.

Dicha plaza tiene asignado el grado retributivo 19, correspondiéndole el sueldo base, retribución complementaria, quinquenios, pagas extraordinarias, ayuda familiar y las demás percepciones establecidas por la Ley, así como cuantas mejoras tenga concedidas o conceda la Corporación con carácter general.

El plazo de presentación de solicitudes será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Torrejón de Ardoz, 29 de mayo de 1972.—El Alcalde.—3.762-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Baracaldo (Vizcaya) por la que se hace pública la relación provisional de admitidos y excluidos al concurso para cubrir en propiedad plazas vacantes de Ingeniero Industrial (una), obra de Ayudante de Obras Públicas y una de Ingeniero Técnico Industrial.

Relación provisional de admitidos para la plaza de Ingeniero Industrial

1. Don Juan Cruz Urrutia Artiach.
2. Don Jesús María García Egula.

Relación provisional de admitidos para la plaza de Ayudante de Obras Públicas

1. Don Prudencio Loureiro Pérez.
2. Don Francisco Aquilino Galán Rolo.
3. Don Salvador González Martín.
4. Don Deogracias Alonso García.
5. Don Jesús Gómez Borregón.
6. Don Luis Francisco Villanueva Quintana.
7. Don José Antonio Duruelo Martín.
8. Don Manuel Antonio Díez Díez.
9. Don Antonio Villalmanzo Rubio.

Relación provisional de admitidos para la plaza de Ingeniero Técnico Industria

1. Don Luis Ricardo Cuadra Alvarez.
2. Don Francisco Rodríguez Santiago.

Excluidos para las tres plazas:

Ninguno.

Contra la relación de admitidos y excluidos, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo vigente, podrán formularse reclamaciones a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial de la Provincia de Vizcaya» y el del Estado en el plazo de quince días, computándose el mismo a partir de la última publicación.

Baracaldo, 20 de abril de 1972.—El Secretario general, Julián Agut.—2.997-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso libre para proveer una plaza de Ayudante de Ceremonial y Protocolo.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 111, de 9 de mayo de 1972, publica íntegramente las bases que han de regir el concurso libre para proveer una plaza de Ayudante de Ceremonial y Protocolo, consignada en las plantillas con el grado retributivo 15 y dotada en la partida 24 del presupuesto con el sueldo base de 92.500 pesetas y retribución complementaria de 20.750 pesetas anuales, y los demás deberes y derechos inherentes al cargo.

Quienes deseen tomar parte en el concurso deberán presentar la instancia, acompañada de los documentos acreditativos de los méritos que aleguen, en el Registro General, dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»; manifestar en dicho documento que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en la base 2.ª; comprometerse a jurar acatamiento a los Principios Fundamentales del Movimiento Nacional y demás Leyes Fundamentales del Reino, y acompañar el recibo acreditativo de haber abonado 200 pesetas como derechos de examen.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1952 y artículo 3.º 1. de la Reglamentación general para ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968.

Barcelona, 9 de mayo de 1972.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Giróns.—3.484-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao referente al concurso restringido de méritos convocado para la provisión de una plaza vacante de Subjefe de Sección de la Escala Técnico-Administrativa del Escalafón de Intervención y otra de Subjefe de Sección de la Escala Técnico-Administrativa, a extinguir, del Escalafón de Secretaría.

El Tribunal designado para juzgar el concurso restringido de méritos convocado para la provisión de una plaza vacante de Subjefe de Sección de la Escala Técnico-Administrativa del Escalafón de Intervención y otra de Subjefe de Sección de la Escala Técnico-Administrativa, a extinguir, del Escalafón de Secretaría, hace pública la propuesta al excelentísimo Ayuntamiento Pleno, de designación para las plazas arriba señaladas, a los siguientes concursantes:

Para la plaza de Subjefe de Sección de Intervención

Don José Luis Arana Aguirre.

Para la plaza de Subjefe de Sección, a extinguir, de Secretaría

Don Luis Inchausti del Río

Bilbao, 2 de mayo de 1972.—El Secretario del Tribunal.—3.378-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao referente a la oposición convocada para proveer trece plazas de Oficiales Técnico-Administrativos del Escalafón de Secretaría.

No habiéndose presentado reclamación contra la admisión provisional o exclusión en su caso, de los aspirantes a la oposición convocada para proveer trece plazas de Oficiales Técnico-Administrativos del Escalafón de Secretaría y cuya relación nominal fué publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia de Vizcaya» de fecha 3 de abril de 1972, número 77, y en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 14 de abril de 1972, número 80, y en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial, se declara definitivamente admitidos a dichos aspirantes a la referida oposición.

El Tribunal que ha de juzgar la misma se compondrá de los siguientes miembros:

Presidente: Don Enrique Barbier Iturmendi, Teniente de Alcalde, y como suplente, don Manuel Iñuarriaga Gómez, Concejal.

Vocales

Don Francisco Sosa Wagner, y como suplente, don Javier Arzuñuz Antia, en representación del profesorado oficial.

Don Ricardo Andrés Medina Calvete, Secretario general de la Corporación.

Don José Antonio Merino García, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don José María Caballero Aldama, y como suplente, don José María Cortina Ruiz, en representación de la Abogacía del Estado de la provincia de Vizcaya.

Secretario: El de la Corporación o funcionario administrativo en quien delegue.

En virtud del sorteo celebrado el día 9 de mayo de 1972 el orden de actuación de los aspirantes a la oposición será el siguiente:

1. D.ª María Jesús Ellacuría Berrio.
2. D. José Antonio Gutiérrez Piris.
3. D. Eduardo Juanco Azcárate.
4. D. Carmelo Martín Gómez.
5. D. Feliciano Mijangos Fontecha.
6. D. Gustavo Palazón Villa.
7. D. Julián Rotacche Trojaola.
8. D. Andrés Saiguelro Rodríguez.
9. D. Agustín Arzúa Arrugaeta.
10. D.ª María Luisa Basterrechea Aparicio.
11. D.ª María Begoña Crespo-Hidalgo.

El primer ejercicio de los que consta la oposición se celebrará en estas Casas Consistoriales el día 20 de junio de 1972, a las diez horas de la mañana.

Bilbao, 19 de mayo de 1972.—El Secretario general.—3.841-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vitoria por la que se aprueba la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos en la convocatoria para provisión de una plaza de Jefe de la Policía Municipal.

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos en la convocatoria para provisión de una plaza de Jefe de la Policía Municipal:

Aspirantes admitidos

Don José García-Valenzuela Sánchez.
Don José María Hernández Delgado.
Don Ladislao Millán Montoya.
Don José Aybar Yañoz.
Don Eugenio Lázaro Valle.

Aspirantes excluidos

Don Adolfo Durán Leo, por no reunir las condiciones exigidas.
Don José Manuel Canga Zapico, por no reunir las condiciones exigidas.

Reclamaciones

Podrán formularse contra la aprobación de esta lista provisional, durante el plazo de quince días hábiles a partir del siguiente al de la publicación de la misma en el «Boletín Oficial» de la Provincia, a tenor de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Vitoria, 4 de mayo de 1972.—El Alcalde.—3.318-E.